



たいよう



二ツ屋地区へ町探検！！

10/18(火)、生活科で二ツ屋地区へ町探検に行きました。子ども達からは「郵便局は1月が一番忙しいと思ったけど、12月が忙しいことが分かった」「切手はお金の代わりということが分かった」や「区長さんの仕事はたくさんあって大変だなと思った」「公民館のステージが広くてびっくりした」というふり返りがありました。

中沼地区より遠い距離を歩きましたが、みんなで二ツ屋地区のいいところを見つけながら楽しく歩くことができました。

今回の町探検では、二ツ屋郵便局の瀧山局長や二ツ屋の区長の西田さんにお忙しい中、ご協力いただきました。たくさんの質問に一つ一つ丁寧に分かりやすく答えていただいたおかげで、子ども達のよい学びとなりました。



二ツ屋郵便局



二ツ屋公民館



公民館のステージでツバメダンス

かほっくりの収穫体験！！

10/24(月)、5月に植えた「かほっくり」の収穫体験に行きました。子どもたちは、農家の方から掘り方を教えてもらった後、つるがびっしり張りめぐらされた畑の中へ入り、かほっくりを収穫しました。振り返りでは、「思った以上に簡単に抜けなかった」「大きく成長していてびっくりした」「天ぷらにして食べたい」と書いていました。

